
RM Bödecker teilt mit, dass sich der Antrag vom 21.11.2006 durch das jetzt vorliegende 
Kinderbetreuungskonzept der Verwaltung erledigt hat. Für das Konzept spricht sie der 
Verwaltung Dank aus. 


